Parròquies de Sant Joan i la Mare de Déu del Carme QUARESMA, 2015

Mensaje a los miembros de nuestras comunidades

Amigos,

Esta semana, con el miércoles de ceniza, iniciamos la Cuaresma. La Cuaresma es un tiempo de renovación para la Iglesia, para las comunidades y para cada creyente. Pero sobre todo es un «tiempo de gracia» (2 Co 6,2). Necesitamos oír en esta Cuaresma el grito de los profetas que levantan su voz y nos despiertan de nuestra indiferencia y de nuestra actitud de cerrarnos en nosotros mismos. El Papa nos marca el **itinerario cuaresmal** proponiéndonos **dos pasajes**

1. «Fortalezcan sus corazones» (St 5,8)

- "En primer lugar, podemos orar en la comunión de la Iglesia terrenal y celestial. No olvidemos la fuerza de la oración de tantas personas. La iniciativa 24 horas para el Señor, que deseo que se celebre en toda la Iglesia, en los días 13 y 14 de marzo, es expresión de esta necesidad de la oración". En nuestra diócesis serán los días 11 y 12 en la Parroquia de San Pedro.
- El cristiano es aquel que permite que Dios lo revista de su bondad y misericordia, que lo revista de Cristo, para llegar a ser como Él,
- Esto sucede cuando escuchamos la Palabra de Dios y cuando recibimos los sacramentos, en particular la Eucaristía.
- ¿No crees que pueda ser una buena ocasión para volver a abrir la Biblia y dedicarle todos los días unos 10 minutos?
- ¿No crees que la Eucaristía del domingo ha de ser un encuentro vivificador de nuestras vidas y de nuestras comunidades?

2. «¿Dónde está tu hermano?» (Gn 4,9), «Si un miembro sufre, todos sufren con él» (1 Co 12,26). Dos preguntas que interrogan nuestra vida.

- ¿Nos refugiamos en un amor universal que se compromete con los que están lejos en el mundo, pero olvida al Lázaro sentado delante de su propia puerta cerrada? (cf. Lc 16,19-31).
- ¿Podemos ayudar con gestos de caridad, llegando tanto a las personas cercanas como a las lejanas? La Cuaresma es un tiempo propicio para mostrar interés por el otro, con un signo concreto, aunque sea pequeño.

Nuestra parroquia os invita a sumaros a *Jericó*, el proyecto que quiere acercarse a las personas desprotegidas y excluidas de nuestra ciudad con la consigna: "*una comida... una cama... y un acompañamiento*" para los que no lo tienen. En la Calle Tallada, 33, tenemos esta "isla de la solidaridad" con el Comedor Jericó (140 comidas diarias), el Hostal Jericó (135 personas duermen en estos días) y unas salas para acompañar a las personas atendidas en el proceso de integración.

Ojalá este tiempo de Cuaresma se viva como *un camino de formación del corazón*... "Señor, haz nuestro corazón semejante al tuyo" (Súplica de las Letanías al Sagrado Corazón de Jesús).

Cuaresma, tiempo de Despertar

¿Qué puedo hacer esta Cuaresma?

Os ofrecemos tres ejercicios:

- 1.- Leer todos los días la Biblia unos 10 minutos.
- 2.- Eucaristía dominical: El acto más importante de la semana.
- 3.- Un gesto concreto de ayuda al hermano necesitado.

Puedes colaborar en la campaña de Jericó: "una comida... una cama... y un acompañamiento" para las personas de Lleida desprotegidas o que viven en una situación de exclusión. ¿Cómo?

- Puedes ofrecerte como voluntario en algún aspecto.
- hacer un donativo, personalmente, o a través del Banco
- Cuenta ES76 0081 0455 9500 0150 7653